

Mein Heimatort

Sankt Koloman auch Taugl genannt,
liegt auf einem Hochplateau im Salzburger Land.
Die Taugl erhebt sich zwischen Kuchl und Vigaun,
von dort oben kann man wunderbar runterschaun.

Der Seewaldsee hoch in den Bergen
kann seine Schönheit nicht verbergen.
Zum Sonne genießen und wandern lädt er ein,
auch in der Auerhütte kanns gemütlich sein.

Die Wilhelmskapelle steht versteckt im Wald,
eine kurze Wanderung und man sieht sie schon bald.

Zu einer kurzen Rast lädt sie ein,
steht die Tür offen schaue ich auch rein.

Geht man hinauf zur Trattbergshöh,
erblickt man viele Gipfel stolz und schön.

Wandert man rüber über die Schneid,
zu den Bergalmen des is a Freid.